
令和６年度大阪府立泉大津高等学校学校運営協議会（第１回） 議事録 

 

日 時：令和６年７月９日（木）9:30～10:30 

場 所：大阪府立泉大津高等学校 会議室 

出席者：湯峯委員、花見委員、植野委員、佐藤委員、大西委員 

中川校長、寺本事務長、徳永教頭、西村首席、村口首席 

 

・会長・副会長の選出 

 

・議題 

① 令和６年度学校経営計画について 

②  今年度の取組み等について 

      ・卒業生の進路状況について 

    ・広報活動について 

   ・DX 加速化推進事業について 

③  令和７年度使用教科書の選定について（報告） 

 

＜情報共有・意見交換内容＞ 

・令和６年度入試について（定員割れ）の分析と学校経営計画の中の「行きたい学校」に向

けた取り組みについて、どのように考えておられるのか。（委員） 

→私立無償化で私立高校に流れるのは続くのではないか。現時点での中３生の公立志望

は多いように感じる。入試制度も R8 から変わるが、どのような影響があるのか動向を

見守る必要がある。中学校でも進路指導に影響が出るのではないか。（副会長） 

→施設・環境面で充実している私立に対して、泉大津高校が魅力づくりや広報に力を入れ

ていかなければならないと考えている。（校長） 

 

・様々な広報活動をしている公立高校があると思うが、泉大津高校は今年度どのようなこと

をしていくのか？（会長） 

→今年度、魅力発信チームをつくり、パンフレット、ホームページ、インスタグラム、学

校説明会、卒業生インタビューなど動き出している。このような活動を通じて教員の

OJT にもなると期待している。（校長） 

 

・中高連携はどのようなことをされているのか。（会長） 

→中学校への出前授業や卒業生として母校に話をしに行く等の活動をしている。（校長） 

 

・親子三代泉大津高校というご家庭もある。伝統と現在の取り組みに自信をもって、泉大津

高校について発信してほしい（委員） 


